

Gemeinsame Übung mit Beckenried und Seelisberg

Mittwoch, 25. Juni 2025

Die letzte Übung vor den Sommerferien fand ganz im Rahmen des Spiels, Spass und Zusammenseins statt.

Auf spielerische Art und Weise durften wir, zusammen mit dem Samariterverein Beckenried und Seelisberg, unser Samariterwissen auffrischen.

Unter anderem wurde bei Claudia beim «Montags-Maler» die künstlerische Seite entdeckt. Bei Margit wurde Stadt-Land-Fluss mit Samariter Begriffen gespielt. Bei Gaby musste man ganz schnell, möglichst viele Verbände anbringen und bei Liliane wurde der «Knochen-Salat» zubereitet.

Bei Paul wurde geschätzt, was das Zeug hält und bei Michaela wurde das Spiel «Tabu» mit Samariterbegriffen für ein paar ganz knifflig.

Die Übung hat sehr grossen Spass gemacht und wir danken allen Beteiligten für ihr Mitwirken. Hier noch ein paar Impressionen...



